



LE SYNCASS-CFDT EN RÉGIONS



LE SYNCASS-CFDT EN PROXIMITÉ



Le SYNCASS-CFDT est représenté dans les régions par des bureaux régionaux. Ceux-ci sont animés par des adhérents impliqués dans la vie du syndicat, dont certains font partie du conseil syndical et/ou élus aux CAPN ou au CCN. Ces délégués régionaux sont à vos côtés et vos interlocuteurs privilégiés pour les questions liées au territoire où vous exercez. Si vous changez de région suite à une mobilité, n'hésitez pas à les contacter.

Les délégués régionaux, par leur connaissance du terrain, nourrissent les travaux et revendications auprès des pouvoirs publics et des autorités nationales et locales. Ils constituent une interface indispensable entre le local et le national. Les bureaux peuvent solliciter des rendez-vous avec l'ARS et conseils départementaux afin d'échanger sur le contexte régional. La campagne d'évaluation annuelle des directeurs est un exemple des sujets qui peuvent faire l'objet d'une réunion entre l'ARS et les délégués régionaux.

Des réunions régionales sont organisées chaque année, en présence d'un représentant national du SYNCASS-CFDT. Elles permettent d'aborder à la fois les sujets qui relèvent du national et les questions plus régionales, notamment les relations avec les ARS, les problématiques du territoire...

**CONTACTEZ
VOS DÉLÉGUÉS RÉGIONAUX**

syncass-cfdt.fr/delegations-regionales



QUEL EST LE RÔLE D'UN DÉLÉGUÉ RÉGIONAL DU SYNCASS-CFDT ?

- Il participe à l'action nationale.
- Il stimule la participation des adhérents régionaux à la vie syndicale.
- Il anime le dialogue nécessaire avec les autorités de contrôle et de tarification, avec les évaluateurs.
- Il est le relais dans le cadre de situations individuelles complexes.
- Il est à l'écoute des adhérents et relaye leur parole au niveau national : il est l'interlocuteur de premier recours et lanceur d'alerte interne au syndicat.
- Il relaye les informations sur les postes et événements régionaux : relais d'information et lanceur d'alerte interne.
- Il relaye localement les informations nationales et l'action nationale : la communication, les actions spécifiques...
- Il participe au développement en proposant l'adhésion.
- Il incarne également l'approche interprofessionnelle du syndicat, en représentant à la fois les intérêts des professionnels du secteur public et du secteur privé.

REJOIGNEZ-NOUS !

syncass-cfdt.fr/adherer



LA DÉLÉGATION RÉGIONALE



PAYS DE LA LOIRE

dr.pdl@syncass-cfdt.fr

Cfdt:

SYNCASS

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Présentation de la délégation régionale



PAYS DE LA LOIRE

VOTRE DÉLÉGATION SYNCASS-CFDT



Sandrine DELAGE
DIRECTRICE DU CH ERDRE ET LOIRE
À ANCENIS

« Issue de la promotion DH 1994-1996 et actuellement directrice du centre hospitalier Erdre et Loire à Ancenis (44), j'exerce cette fonction depuis 6 ans. Au-delà de cette fonction de chef d'établissement, je représente la FHF Pays de la Loire à la CRSA et je participe activement à deux réseaux de soins, en périnatalité (Réseau régional sécurité naissance) et en soins palliatifs (Réseau COMPAS). Auparavant j'ai exercé dans 3 CHU différents, à Reims, Rennes et Nantes, à différents postes en direction fonctionnelle ou en direction de site. Enfin, peu après la crise Covid, j'ai assuré l'intérim d'un EHPAD autonome dans le Maine et Loire.

Grâce à ce parcours varié, j'espère proposer à nos collègues une écoute et une compréhension adaptée aux situations complexes que nous pouvons tous rencontrer dans l'exercice de nos missions. Sensible au besoin de faire évoluer nos conditions de travail, et souhaitant que nos futures actions et réflexions locales soient relayées à la délégation nationale du SYNCASS-CFDT, je serai heureuse d'y contribuer avec vous tous. »



Catherine LEBLANC
DIRECTRICE DE L'EHPAD RÉSIDENCE
DES SOURCES À SEVREMOINE

« J'ai rejoint la fonction publique hospitalière comme D3S en 2016, dans la poursuite d'un parcours professionnel diversifié au service des politiques sociales, dans le secteur privé comme public. D'abord directrice adjointe en CH en Loire Atlantique, je suis depuis 3 ans directrice d'un EHPAD autonome en Maine et Loire.

Mon engagement syndical à la CFDT est déjà ancien, pour la défense d'un service public de qualité et des professionnels qui le font vivre. C'est également pour moi l'occasion de questionner le sens de nos métiers, de porter un regard différent sur nos environnements de travail et ma communauté professionnelle. Membre du Conseil syndical du SYNCASS-CFDT, je souhaite également contribuer à faire du lien avec les collègues de la région dans laquelle j'exerce, pour faire entendre nos voix sur nos questionnements pour l'avenir de nos établissements et de notre exercice professionnel. »



Élodie PINIER-PELLETIER
DIRECTRICE ADJOINTE AU CH DE
SAUMUR ET CH DE LONGUÉ-JUMELLES

Issue de la promotion D3S 2005-2006, j'ai exercé en tant que chef d'établissement d'EHPAD puis en tant qu'adjointe en charge du médico-social en CH en Eure-et-Loir. Détachée puis intégrée dans le corps des DH en 2015 sur un poste de DRH-DAM en Haute-Savoie, j'ai posé mes valises fin 2018 en Pays-de-la-Loire sur un poste de directrice adjointe au CH de Saumur et CH de Longué-Jumelles en tant que Directrice en charge du service des usagers, de la QGR, de la communication, du développement durable et référente santé mentale. L'équité, l'écoute active, le sens de l'équipe sont mes valeurs pour manager. Valeurs que je retrouve au SYNCASS-CFDT qui a à cœur de défendre les intérêts de tous sans distinction et au plus près du terrain.



Nadia POTTIER
DIRECTRICE AJOINTE AUX CH DE SAINT-NAZAIRE, SAVENAY ET DE GUÉRENDE

Issue du concours externe, j'ai fait partie de la promotion D3S 2014-2015. J'ai d'abord exercé en chefferie d'établissement médico-social à Ligueil (Indre-et-Loire). J'ai travaillé 4 ans sur ce premier poste riche en coopérations construites avec les collègues du territoire. Fin 2019, j'ai rejoint la Loire Atlantique et intégré l'équipe de la direction commune des CH de Saint-Nazaire, Savenay et l'Hôpital Intercommunal de la Presqu'île (Guérande-Le Croisic). J'y ai pris le poste de directrice en charge du Centre Hospitalier de Savenay et des EHPAD et USLD du Centre Hospitalier de Saint-Nazaire. J'ai ensuite changé périmètre de responsabilité au sein de cette équipe. J'occupe actuellement le poste de directrice en charge des investissements et fonctions supports.

Mon engagement syndical s'est construit depuis la scolarité à l'EHESP. J'avais fait à cette époque un stage au sein du syndicat avant d'y adhérer en 2015. En 2018, j'ai été élue à la CAPN D3S et je siège au conseil syndical du SYNCASS depuis 2021. Constatant que le sens de notre engagement professionnel, nos conditions de travail, et nos carrières sont fortement impactés par les politiques publiques, j'ai souhaité m'engager au sein d'un syndicat qui a un enracinement national fort et qui est expert et actif pour représenter tous les directeurs, cadres, médecins et pharmaciens du secteur sanitaire et social. J'ai trouvé au SYNCASS un espace de discussion constructif, soucieux de relayer la réalité des exercices professionnels et sincèrement engagé dans la défense des collègues qui se trouvent dans des situations individuelles complexes. Concernant la délégation régionale des Pays de La Loire, je la conçois comme une opportunité d'espaces de discussion riches en proximité. Si nous parvenons à mobiliser une large participation, la délégation peut être l'outil de synergies profitables à tous.